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Zitat von wikinger 

Ich denke nicht, dass Poldi das annehmen würde. Dafür sendet er eigentlich auch nicht
die
notwendigen Signale. Er würde dem Verein im Sommer locker 20 Mios an Transfererlös
einbringen.
Das versteht sogar der letzte FC-Fan, dass man da nicht nein sagen kann.

20 mio? bei nur noch 1 jahr vertrag? sagt wer?
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